

## DEPORTES | Tenis de Mesa

# Miguel Ángel Machado reelegido presidente de la Real Federación Española de Tenis de Mesa

El prieguense ha sido el único candidato que reunió los avales requeridos en el Reglamento Electoral y afrontará su quinto mandato

### Redacción

Lunes 7 de octubre de 2024 - 17:09



El pasado viernes concluyó el proceso electoral 2024 de la Real Federación Española de Tenis de Mesa que se inició el 14 de mayo. En el mismo han sido elegidos 23 clubes, 6 del Cupo de Élite y 17 del General, 15 deportistas, 5 del Cupo de Alto Nivel y 10 del General, 8 Técnicos, 4 del Cupo de Alto Nivel y 4 del General, y 4 Jueces y Árbitros, que junto a las 17 Federaciones Autonómicas compondrán en este Ciclo Olímpico los 67 miembros de la Asamblea General.

Los Asambleístas han reelegido a Miguel Ángel Machado Sobrados como Presidente de la RFETM, no siendo necesaria la votación al ser el único candidato que reunió los avales requeridos en el Reglamento Electoral y la Orden Ministerial. Machado ha contado con el apoyo del 98,5 % de los miembros de la Asamblea para afrontar la que será su quinta legislatura al frente de Tenis de Mesa español.

Como última parte del proceso Electoral, se han elegido los miembros de la Comisión Delegada en la que estarán las Federaciones Autonómicas de Cataluña, Castilla y León, y País Vasco. Representando a los clubes estarán Club Burgos Tenis de Mesa, Leka Enea y San Sebastián de los Reyes, y en los estamentos personales estarán Enrique Morales Valverde como Deportista, Alfredo Carneros Beamud como Técnico y Jara Álvarez León representando al estamento de Jueces y Árbitros.

Miguel Ángel Machado, tiene 54 años y es natural de Priego de Córdoba, aunque reside desde hace más 25 años en Málaga. Tomó las riendas del tenis de mesa nacional en 2008 e inicia ahora su quinta legislatura que finalizará en 2028. El dirigente cordobés lleva dedicado al tenis de mesa más de 30 años desde prácticamente todos los estamentos, en un deporte que ha declarado que es su vida y su pasión. Ha sido jugador, directivo de club y de la Delegación Provincial de Córdoba. Además de la presidencia de la RFETM, Machado preside la Federación Iberoamericana de Tenis de Mesa y es miembro del Comité Ejecutivo del Comité Paralímpico Español.